
 

 

 
 
 

 
Aclarar presuntas irregularidades en contratos en el Senado, 

exige oposición 
 

 
En el marco de la Comisión Permanente del Congreso, integrantes de la 
oposición pidieron que se esclarezca el fondo de las acusaciones lanzadas por 
el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López contra su 
homólogo en la Cámara de Diputados, se aclaren. 
 

 
 
Legisladores del Movimiento Ciudadano (MC) y del PAN, demandaron que los 
hechos se investiguen y si hay un mal uso del dinero público destinado al 
Legislativo, se tomen las medidas correspondientes. 
 
Por separado, la coordinadora de MC, Ivonne Ortega, y el senador panista 
Ricardo Anaya, calificaron como muy grave que haya señalamientos por 
presuntos actos de corrupción en contrataciones públicas, entre legisladores 
federales. 
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¿Dónde quedó el dinero? 
Más allá de la anécdota del desencuentro entre los líderes de la fuerza política 
mayoritaria en el Congreso de la Unión, coincidieron la diputada federal y el 
senador de la República, lo relevante es no permitir que las acusaciones 
involucradas queden en el aire, sino que se aclaren y se establezcan 
responsabilidades, en caso de ser necesario. 
 
“Claro, eso es lo más importante, más allá que se hayan reconciliada o puedan 
o podamos seguir trabajando en coordinación con el Senado y los 
coordinadores, es decir ¿quién pompó?, o sea, dónde está el dinero”, 
cuestionó la ex gobernadora de Yucatán. 
 
El senador Anaya agregó que la situación no es una simple anécdota, porque 
los señalamientos involucran la utilización de recursos públicos. 
 
“Hemos dicho dos cosas: que no politicen el combate a la corrupción, que lo 
hagan por convicción. Y dos: que en estos señalamientos que han sido tan 
puntuales, se investigue a fondo y se informe el resultado de la investigación, 
eso es lo que pedimos las senadoras y los senadores de Acción Nacional”, dijo 
el también exdiputado federal. 
 
Terminó la confrontación 
En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio 
Gutiérrez dio por terminada la polémica, luego de que los congresistas en 
conflicto se reunieran en Palacio Nacional. 
 
El congresista de Morena afirmó que el propio diputado Monreal Ávila mostró 
con una fotografía publicada en redes, donde aparece junto al senador López 
Hernández y a la titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), que se 
apostó al diálogo para dirimir desacuerdos. 
 
“Ahí está la foto muy clara, haciendo política, lo puso ahí el coordinador 
Monreal en sus redes, la política es un arte para poder llegar a acuerdos, a 
encuentros y así lo vimos. Creo que es lo mejor, lo más sano para nuestro 
movimiento posibles diferencias que existieran o malos entendidos”, expresó. 
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En cuanto a las anomalías con las contrataciones de servicios para el Senado 
en la época en que Monreal fue coordinador y presidente de la Junta de 
Coordinación en ese organismo, Gutiérrez Luna dijo que su compañero de 
fracción también presentó documentos desde el día en que fue señalado. 
 
“Desde ese momento él publicó un video sobre ese tema, creo que en esa 
parte ya no hay más que aclarar y como lo dijo la Presidenta, si hubiera una 
situación adicional se procede en las instancias legales”, añadió. 
 
 
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/17/aclarar-presuntas-
irregularidades-en-contratos-en-el-senado-exige-oposicion-670314.html 
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